
¦Reconoce retraso en algunos como el delabarranca de Tarango yde controldemuérdago

GDF no se cancelan proyectos ambientales
prioritarios pese a recorte federal de recursos
¦El gobierno capitalino peleará por fondos suficientes para 2010 inadmisible el plan de ceropesos

1 Laura Gómez Floms

Pese al recorte de los recursos fe
derales al ramo 16 medio am
biente y recursos naturales la
administración capitalina no ha
cancelado ningún proyecto prio
ritario aunque se han retrasado
algunos entre ellos el inicio del
manejo de la barranca de Taran
go control de muérdago y ade
cuación de los centros de educa
ción ambiental informó la secre
taria de Medio Ambiente Mart
ha Delgado al señalar que
pelearemos para contar con re

cursos el próximo año
El proyecto de Presupuesto de

Egresos de la Federación 2010
contempla cero pesos lo cual es

inadmisible cuando las entidades

tenemos una amplia cartera de

programas que han sido susten
tados técnicamente y podrían
ser pospuestos o cancelados lo
cual no podemos permitir dijo
Mencionó que de los 118 millo
nes de pesos que obtendría el
Distrito Federal este año
el monto se redujo a 104 millo
nes es decir 5 por ciento menos
de lo previsto

Por tal situación reconoció

se han reducido los recursos para
los trabajos en la barranca de Ta
rango y de control del muérdago
que es un plaga que afecta el ar
bolado de la ciudad así como la
realización de un inventario

Está pendiente también la
adecuación de centros de educa

ción ambiental y la retención y
conservación de los suelos de
conservación

Citó que para la conservación
del equilibrio del acuífero y pro
tección de zonas de riesgo se lo
gró la declaratoria del Bosque de
San Juan de Aragón con superfi
cie de 162 hectáreas y de la ba
rranca de Tarango con 267 17
se encuentran además en proceso
avanzado la del Bosque de Nati
vitas con 19 28 hectáreas lo
cual sumará un total de 448 65
hectáreas declaradas áreas de va
lor ambiental pero la reducción
de recursos y ahora la determi
nación de las autoridades federa
les de no damos un peso para
esta materia nos coloca en una
situación de riesgo

Dijo que por ello buscarán
acercamientos con los diputados
federales y les presentarán los
proyectos a fin de sensibilizar
los y lograr un monto de recursos
suficiente para iniciarlos
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